

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran Desa dalam pengelolaan sumber daya alam yang di jadikan destinasi wisata di desa Desa Gading Wetan Kecamatan Gading Kabupaten Probolinggo serta untuk mengetahui peran masyarakat dan hambatan apa saja dalam pengembangan sumber daya alam yang di jadikan desatinasi wisata, di bawah bimbingan bapak Dr. Aziz Setyagama SH.,MH selaku pembimbing I serta bapak HM. Eko Wahyono SH.,MM,M.Hum selaku pendamping pembimbing II.

Jenis penelitian ini menggunakan yuridis empiris. Informasi penelitian antara lain Kepala Seksi Pengembangan Kpasitas, Kepala Desa Gading Wetan, Ketua Pengelola Desatinasi Wisata, dan Seketaris Desa Gading Wetan, dan Ketua Organisasi Masyarakat, serta Masyarakat (pelaku wisata) juga tokoh masyarakat. Teknik pengumpulan data melalui wawancara, observasi, dokumentasi dan informasi tertulis. Teknik analisa data menggunakan gamabar grafik, tabel, kata-kata, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran Desa dalam pengelolaan sumber daya alam yang di jadikan destinasi wisata Desa Gading Wetan antara lain : pertama perencanaan, pengelolaan ADD oleh pemerintah Desa Gading Wetan, pelaksanaan, pendanaan yang di lakukan oleh Desa Gading Wetan, pelaporan dan pertanggung jawaban. Telah mengikuti aturan petunjuk teknis yang telah di atur dalam perundang-undangan. Namun prosesnya masih belum optimal. Hal ini terlihat dari proses pembangunan infrastruktur sarana dan prasarana juga peran Desa dalam mengajak semua masyarakat untuk ikut serta dalam pembangunan destinasi wisata yang berada di Desa Gading di tambah lagi belum ada perhatian dari pemerintah Daerah untuk mendukung Destinasi Wisata yang ada di Desa Gading Wetan. Seperti pendanaan, dukungan sebagai bentuk promosi, bantuan pembangunan infrastruktur jalan dan sebagainya, yang membuat perkembangan pembangunan ekonomi masyarakat melalui destinasi wisata masih belum optimal meski dari pihak Desa dan masyarakat sudah semangat untuk membangun Desa. Faktor-faktor yang mempengaruhi pengembangan ekonomi masyarakat melalui sumber daya alam yang di jadikan destinasi wisata meliputi faktor prndukung dan penghambat. Faktor pendukung yakni faktor partisipasi masyarakat, sarana dan prasarana juga dukungan dari pemerintah Desa dan Daerah. Sedangkan faktor penghambat yakni, pengetahuan masyarakat untuk ikut serta dalam pembangunan Desa, infrastruktur yang belum memadai, peran pemerintah daerah yang masih belum mendukung secara optimal tentang perkembangan dan pemanfaatan sumber daya alam yang di jadikan destinasi wisata yang berada di Desa Gading Wetan Kecamatan Gading Kabupaten Probolinggo.